



OCUPACIONES ILEGALES EN USHUAIA

## “NADIE INDIVIDUALMENTE, DE UN DÍA PARA EL OTRO, OCUPA UN LUGAR”

El secretario de Hábitat de la Municipalidad, David Ferreyra, alertó sobre la creciente problemática en la ciudad, y destacó la necesidad de abordar estas situaciones de manera urgente.

PÁG. 4

# TIEMPO FUEGUINO

Nº 9326 | AÑO XXXVII | VIERNES 1 DE MARZO | AÑO 2024 | RÍO GRANDE, TIERRA DEL FUEGO, AIAS

PROVINCIALES



## MELELLA ABRE LAS SESIONES LEGISLATIVAS

El acto de Apertura está previsto para las 10.00 hs. El gobernador Gustavo Melella dará su discurso, en el marco de un enfrentamiento abierto con el Gobierno Nacional.

PÁG. 15

TURISMO EN USHUAIA

## RUBINOS BUSCA AMPLIAR LA OFERTA TURÍSTICA FUERA DE USHUAIA

El empresario del rubro, Oscar Rubinos, enfatizó en la oportunidad de inversión turística, especialmente en Tolhuin. Apuntó a prolongar la estadía promedio de los turistas.

PÁG. 3

EFFECTOS LATERALES

## DESPIDOS EN LA INDUSTRIA AFECTAN AL COMERCIO EN RÍO GRANDE

Desde el Centro de Empleados de Comercio advirtieron sobre las graves consecuencias que enfrentan, debido a la pérdida de casi 5.000 puestos de trabajo en la industrial.

PÁG. 7

SUTEF

## EMPEZÓ MARZO CON PARO DOCENTE



Lo decidió el Congreso Provincial de sindicato. La semana que viene habrá jornada de lucha. También reclamarán el boleto gratuito para toda la docencia.

PÁG. 12

FUTSAL EN LLAMAS

## SE JUEGAN LAS FINALES DE LA COPA FIN DEL MUNDO



Este viernes por la noche en el “Cochocho” Vargas se consagran a los campeones de la quinta edición. Cuatro ilusiones detrás de un solo objetivo: el título.

PÁG. 6

TIEMPO FUEGUINO

WWW.TIEMPOFUEGUINO.COM

Facebook

www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter

@TiempoFueguino

Instagram

@tiempofueguino

FZ MEDIA

USHUAIA NOTICIAS

FM MASTERS

CONCEJAL JUSTICIALISTA

# FREIBERGER REMARCÓ LOS PRINCIPIOS Y LA MILITANCIA EN LA LABOR LEGISLATIVA

La concejala justicialista de Ushuaia ofreció un análisis del discurso del intendente Walter Vuoto durante la apertura de sesiones del Concejo Deliberante, destacando la relevancia de los principios y la militancia en su desempeño como representante legislativa.

En un análisis del discurso pronunciado por el intendente Walter Vuoto durante la apertura del período de sesiones ordinarias del Concejo Deliberante de Ushuaia, la concejala Diana Freiburger, integrante del bloque del Partido Justicialista, enfatizó la importancia de los valores fundamentales y la trayectoria militante como pilares de su labor legislativa.

“Cuando accedemos a la banca como concejal, sabemos que lo hacemos munidos de los principios y de la vida que uno trae como militante y como persona. Se irá viendo proyecto a proyecto en el entendimiento de qué es lo mejor para los vecinos y vecinas de la ciudad”, expresó Freiburger por FM Master’s.

La concejala hizo énfasis en el proceso de análisis y debate en las comisiones del Concejo Deliberante: “Todo estará sujeto a un tratamiento y a un debate en las comisiones. En el caso de que considere que los tenga que acompañar porque benefician a los vecinos y a las vecinas, así lo haré”.

Freiberger también hizo referencia al contexto político nacional, señalando: “La tarea de cada concejal cuando



uno asume en una banca, tiene un compromiso y una responsabilidad de cara a la sociedad. Esto es una realidad y lo pudimos ver en el tratamiento de la Ley Ómnibus en el Congreso hace muy poquitos días”.

Finalmente, la concejala reiteró su compromiso con el bienestar común: “Yo formo parte del bloque del Partido Justicialista, que es la lista con la cual accedí a la banca. Eso no quiere decir que yo olvide toda la militancia que

tengo. Estamos todos buscando el bien común. Por eso también nosotros participamos en política”, concluyó Diana Freiburger resaltando la importancia de los valores y la experiencia como guías en la labor legislativa.

RÍO GRANDE

## RECOMPOSICIÓN SALARIAL PARA LOS TRABAJADORES DE OBRAS SANITARIAS

El incremento logrado, luego de paritarias, será al básico en 2 tramos. Los trabajadores de Obras Sanitarias percibirán sus haberes del mes de febrero y luego, por complementaria, recibirán el proporcional del aumento alcanzado.

El secretario de Gobierno del Municipio, Gastón Díaz, junto a representantes del gremio S.I.T.O.S., entre ellos Daniel Oscar Villafañe, Diego Emilio Del Estal; firmaron un nuevo acuerdo de recomposición salarial para los trabajadores y trabajadoras de Obras Sanitarias. En la rúbrica también estuvieron presentes: la secretaria de Finanzas, Valeria Capotorto y el director General de Obras Sanitarias, Alberto Ibarra.

El mismo será remunerativo, al básico y bonificable, y se abonará en 2 tramos. El primero de ellos será por complementaria durante el mes de marzo. Cabe destacar que la recomposición salarial impactará en todos ítems; como así también, al ser remunerativo, se plasmará de manera directa en los haberes de los jubilados municipales.

El secretario de Gobierno, Gastón Díaz, celebró que el acuerdo logrado haya sido a través del diálogo, al tiempo que destacó: “tener un Municipio desendeudado, con cuentas equilibradas y en orden nos permite dar respuestas a las necesidades de los trabajadores”.



**TIEMPO FUEGUINO**

Propiedad intelectual N° 890943  
Fundado el 15 de agosto de 1987

Administración y redacción  
Mackinlay N° 601 P.B  
Río Grande – Tierra del Fuego  
Tel: (02901) 584505

Dirección: Catalina María Löffler  
Jefe de redacción: Esteban Machiavello

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

 **Página Web**  
[www.tiempofueguino.com](http://www.tiempofueguino.com)

 **Facebook**  
[www.facebook.com/tiempo.fueguino](https://www.facebook.com/tiempo.fueguino)

 **Twitter**  
[@TiempoFueguino](https://twitter.com/TiempoFueguino)

## TURISMO EN USHUAIA

# RUBINOS BUSCA AMPLIAR LA OFERTA TURÍSTICA FUERA DE USHUAIA

El empresario del rubro turismo, Oscar Rubinos, enfatizó en la oportunidad de inversión turística fuera de la ciudad, como forma lateral de apuntalar el destino. Mencionó especial interés en Tolhuin.

En una entrevista por FM Master's, el empresario del rubro turístico en Ushuaia, Oscar Rubinos, compartió su visión sobre el presente y futuro del turismo en la zona, destacando la necesidad de impulsar inversiones en infraestructura fuera de la ciudad como un medio para fortalecer el destino.

“Estuvimos interesados como grupo en Petrel, sobre todo, porque uno de los socios, Ángel Brisighelli, de Rumbo Sur, su opinión siempre fue que está la necesidad de que Ushuaia tenga, como destino turístico, las opciones de calidad y jerarquía fuera de la ciudad”, afirmó Rubinos, subrayando la importancia de ampliar la oferta turística más allá de los límites urbanos.

Rubinos enfatizó en la necesidad de prolongar la estadía promedio de los turistas como un factor fundamental para el desarrollo sostenible del sector. “Lo más importante que le pasó a Ushuaia en los últimos años fue ir aumentando la cantidad de noches. Eso es fundamental”, declaró el empresario, señalando que una mayor estadía implica un mayor gasto y beneficio para la economía local.



Al respecto, sostuvo que la clave para conseguir más noches reside en la diversificación de las opciones turísticas y en la inversión en infraestructura turística fuera de la ciudad. “¿Cómo se consiguen más noches? Con inversiones que te generen atractivos para esos pasajeros que llegan y que en dos noches no alcanzan a ha-

cer todo”, explicó Rubinos.

Con relación a Tolhuin, Rubinos expresó: “Aceptar en la invitación y trabajar en la posibilidad de hacer el emprendimiento en Tolhuin, no solamente la ex fábrica de dulces, sino también tenemos un proyecto de empezar un hotel en la ciudad también”. Destacó la importancia de invertir en Tolhuin

y generar oportunidades de empleo para los habitantes locales.

A pesar de los desafíos que representa emprender fuera de Ushuaia, Rubinos manifestó su interés en explorar nuevas oportunidades de desarrollo turístico en la región. “Seguro que es más difícil que hacerlo en Ushuaia, obviamente. Es mucho más fácil porque tenemos terreno, tenemos cosas, podemos ampliar lo que tenemos. Pero, en parte, ojalá todos pudiéramos buscar hacer cosas afuera. No es fácil”, admitió el empresario.

En este sentido, mencionó diversas áreas con potencial para el desarrollo turístico, como Petrel, Yehuin, las termas y proyectos en la propia ciudad, como la posible construcción de terminales de transporte.

Oscar Rubinos concluyó resaltando la importancia de diversificar y fortalecer el turismo en Ushuaia mediante inversiones en infraestructura turística de calidad fuera de la ciudad, con el objetivo de prolongar la estadía de los visitantes y promover un crecimiento sostenible en la región.

Gobierno de  
Tierra del Fuego  
Antártida e Islas  
del Atlántico Sur

**Educación pública  
para el futuro**

**somos**

## OCUPACIONES ILEGALES EN USHUAIA

# FERREYRA: “NADIE INDIVIDUALMENTE, DE UN DÍA PARA EL OTRO, OCUPA UN LUGAR”

El secretario de Hábitat y Ordenamiento Territorial de la Municipalidad expresó su preocupación por las recientes ocupaciones ilegales en la ciudad y destacó la necesidad de intervención oficial coordinada.

El secretario de Hábitat y Ordenamiento Territorial de la Municipalidad de Ushuaia, David Ferreyra, puso de manifiesto la creciente problemática de ocupaciones ilegales en la ciudad, destacando la preocupación y la necesidad de abordar estas situaciones de manera urgente.

Según dijo Ferreyra por FM Master's, estas ocupaciones se han vuelto más frecuentes durante los meses de enero y febrero, especialmente durante la temporada estival y los días soleados. En sus declaraciones, afirmó: “Lo vivimos con preocupación y ocupación. Por lo general, en la temporada estival, el verano y los días lindos, atenta para que ocurran este tipo de situaciones más que lo que ocurre durante todo el año”.

El funcionario detalló varios casos recientes de ocupaciones ilegales en diferentes zonas de la ciudad. “Comenzamos el año con una ocupación en el barrio Peniel, donde pudimos intervenir y preservar el lugar, donde desarmamos doce ocupaciones, a fines de enero o principios de febrero”, dijo Ferreyra. Además, agregó que se realizaron inter-

venciones en Cerro Místico, en la subida al Dos Banderas, donde se desmantelaron nueve ocupaciones.

Una de las áreas más afectadas actualmente es La Encantada, en el valle de Andorra, donde se reportaron múltiples ocupaciones irregulares desde el pasado domingo. “Desde el domingo estamos permanentemente con la situación en La Encantada, un sector del valle de Andorra donde, a partir del domingo al mediodía, empezamos a tener información de ocupaciones irregulares”, afirmó Ferreyra.

También señaló los desafíos que enfrenta el municipio al intentar abordar estas ocupaciones ilegales. Explicó al respecto: “El lunes a primera hora lo que hicimos, como marca el protocolo, fue llegar al lugar, relevar a aquellos que quisieron dar sus datos, porque la mayoría no te da ningún tipo de datos, para ver cuál es la situación de las familias”.

El secretario informó que se presentó una nota al gobierno provincial y se realizó una denuncia en Fiscalía para abordar la situación de manera



legal. “El martes, con personal de la Secretaría de Legal y Técnica, hicimos la denuncia en Fiscalía sobre la situación que se está dando. Son 22 ocupaciones muy precarias”, afirmó.

Además, destacó que algunas personas involucradas en las ocupaciones ilegales estaban inscriptas en demanda y habían declarado legalmente domicilios en distintos barrios de la ciudad. “Tenemos algunos que están inscriptos en demanda y que habían declarado legalmente domicilios en distintos barrios de la ciudad, otros que no, y hay algunas personas que ya habíamos relevado en otros desalojos”, explicó.

Ferreyra también hizo hincapié en la necesidad de considerar las causas subyacentes de estas ocupaciones ilegales, incluidos los problemas de vivienda exacerbados por el aumento de los alquileres temporarios en la ciudad. “Me parece que no hay que desconocer la problemática habitacional que tiene la ciudad, profundizada en los últimos dos o tres años por el tema de los alqui-

eres temporarios”, expresó.

En cuanto a la organización detrás de estas ocupaciones ilegales, sugirió que se trata de grupos organizados que trabajan territorialmente. “Digo que saben cómo son las cuestiones del territorio y han participado de otras ocupaciones. Tenemos cuatro o cinco nombres que van rotando en distintas zonas. Nadie individualmente, de un día para el otro, ocupa un lugar, trabajar sobre la tenencia de ese lugar, avanzar con lo que es más ocupaciones. Evidentemente hay una cuestión organizativa”, señaló.

Finalmente, David Ferreyra subrayó la importancia de preservar los espacios naturales afectados por estas ocupaciones ilegales. “La mirada nuestra va siempre por el mismo lugar, vamos a preservar los lugares que hay que preservar. Ese sector es un lugar donde nosotros íbamos planificar urbanísticamente. Lo que estamos necesitando es el ok de la policía, que lo venimos trabajando desde el lunes, para que podamos intervenir y preservar ese lugar”, concluyó.



## RELACIONES PÚBLICAS

# LA IMPORTANCIA DE LA TOMA DE DECISIONES

Florencia Palumbo, reconocida experta en Relaciones Públicas y toma de decisiones, compartió su visión sobre cómo nuestras emociones influyen en este proceso cotidiano y ofreció consejos para tomar decisiones más inteligentes.

En su columna radial habitual por FM Master's, Florencia Palumbo abordó uno de los aspectos fundamentales de la vida diaria: la toma de decisiones. "Todos los días tomamos cientos -tal vez miles- de decisiones de manera automática, lo hacemos utilizando lo que se conoce como modelos mentales que creamos a lo largo de los años", destacó Palumbo.

Según la experta, la toma de decisiones es un proceso crucial que implica elegir entre varias opciones, ya sea en el ámbito laboral o en la vida personal. Sin embargo, señaló que es una habilidad que pocas veces se enseña formalmente. "Aunque es una parte muy importante de la vida, en la escuela nunca nos enseñan a decidir", lamentó.

Una de las revelaciones de Palumbo es el papel predominante de las emociones en este proceso. "Nos encantaría pensar que nuestras decisiones son racionales, pero oh sorpresa, las investigaciones sugieren que casi siempre decidimos utilizando las emociones", afirmó. Esto significa que, aunque contemos con información y conocimientos, nuestras emociones influyen de manera significati-

va en nuestras elecciones.

Para explicar cómo ciertos "fantasmas" afectan nuestras decisiones, Palumbo identificó algunas manifestaciones comunes: la parálisis por análisis, el exceso de confianza, el exceso de información, el manejo de nervios y el efecto "¡qué diablos estoy haciendo!". Estos obstáculos mentales pueden llevarnos a tomar decisiones poco acertadas si no los reconocemos y gestionamos adecuadamente.

Palumbo ofreció además tres pasos sencillos para tomar decisiones más inteligentes:

**Definir bien el problema.  
Considerar todas las opciones  
antes de resolver.  
Desarrollar un plan de acción.**

En resumen, la toma de decisiones es un proceso complejo que involucra tanto el raciocinio como las emociones. Reconocer cómo estas influyen en nuestras elecciones y seguir un proceso estructurado puede ayudarnos a tomar decisiones más acertadas en todas las áreas de nuestra vida.



Con un **TOYOTA**,  
todo es mejor.



**Celentano**

## FUTSAL EN LLAMAS

## SE JUEGAN LAS FINALES DE LA COPA FIN DEL MUNDO

USHUAIA (Por Lien Tapia).- Tras la disputa de los cuartos de final y semifinales de la Copa Fin del Mundo by MZL auspiciada por HZ Mechanic y el Instituto Municipal de Deportes, este viernes por la noche en el "Cochocho" Vargas se consagran a los campeones de la quinta edición. Cuatro ilusiones detrás de un solo objetivo, el título.

Ya el lunes la temperatura había aumentado exponencialmente con los choques a eliminación directa de la rama femenina que arrojaron como resultado una final entre capitalinas. El martes la intensidad y tensión fue total con el inicio de los cuartos de final de la Copa.

Ahí, en primer turno, UOM y Mercantil disputaron hasta ahora el más intenso y dramático duelo del certamen. Un pleito que tuvo como eje principal la dinámica y la intensidad de principio a fin.

Mercantil, que va encontrando nuevamente su mejor versión inició las acciones imponiendo condiciones desde los pies de un Lucas Aravena que fue la bandera de los suyos en la primera mitad. Pese a esto, los dirigidos por Arce nunca se quedaron atrás, siempre plan-

tando cara de igual a igual ante el poderoso equipo del CECU.

El match se rompió allá por el Ecuador de la etapa inicial y quién abrió la cuenta fue Márquez, claro, uno de los emblemas del metalúrgico desde el punto de penal cuando todo parecía indicar que Mercantil estaba más cerca de la conquista. Aunque no duró mucho la alegría azul ya que rápidamente el siempre importante Corcho Pérez aprovechó una mala salida de Ramos para ponerle pardas nuevamente a la cuestión.

El complemento fue igual de cerrado, o abierto, depende de cómo se lo quiera ver, pero intenso y atractivo sin dudas. Se puso en ventaja Mercantil después de un pase delicioso de Nata Silva por banda derecha que encontró a Aravena lanzado en velocidad. Lucas, desde el vértice



diestro del rectángulo, lanzó como los manuales indican la bola al segundo palo donde pese a la resistencia de la "Araña" Ramos, Juanchi Garay empujó a la caprichosa al fondo de la red.

Los de Arce insistieron y buscaron con herramientas sólidas el empate, es más, siempre chocaron con un Mercantil ordenado desde González, Silva y el buen Agustín Aguilar. Y cuando alguno de estos fallaba, Araujo y Fernández en el arco estuvieron intratables para los albicelestes. Cinco minutos le restaban al marcador cuando la ilusión de UOM se derrumbó por completo. Es que con la intención de ir a buscar a través del quinto jugador los de azul descuidaron de sobre manera el equilibrio en el eje y con Mercantil no se puede cometer tal imprudencia.

En un puñado de segundos, en acaso un minuto y medio, el elenco de Guapura remató a su rival asestándole tres goles al hilo que ya serían irreversibles y que, si bien UOM pudo descontar hasta llegar al 5-3, Mercantil siempre controló a partir de allí el trámite siendo el primero en meterse entre los cuartos mejores.

A continuación, Magallanes superaría de manera más holgada a su rival de turno. Andes del Sur se despidió de la Copa dejando una imagen más que positiva para sus propias aspiraciones a futuro e incluso se dio el gusto de atacar con seriedad más de una vez al multicampeón de la CAFS haciendo trabajar más de lo imaginado a Ortega primero, y a Benítez y Camacho después en el complemento.

Pero el actual campeón defensor de la Copa Fin del Mundo by MZL tenía todo resuelto, sabe lo que hace, cómo lo hace y a qué tiempo. Por eso, desde la primera mitad y con goles de Godoy y Pereyra, dominó a su rival y manejo los hilos y el tiempo de la historia.

Ya en el complemento planchó el partido y se terminó llevando un 3-0 lógico y sólido que lo pone ahora frente a una nueva semifinal con Mercantil, al igual que el año pasado.

Ya la actividad del miércoles fue de más tendencia, de resoluciones más claras y más prontas. Si bien HAF y Argentinos prometían un choque parejo aunque de estilos diferentes, eso no ocurrió.

Los dirigidos por Hernández se pu-

sieron rápidamente y con justicia por delante en el marcador a partir del velocista Brun y Mercorelli para, desde ese momento, manejar casi en totalidad el trámite del juego. Siempre supo el rojinegro dónde y cómo pararse, dosificó energías y cada vez que pudo le asestó un nuevo golpe a un Argentinos que esta vez no encontró respuestas.

El actual bicampeón de AFA se llevó un 5-3 que, aunque parezca parejo, poco tuvo de tal. Ni el empuje de Chávez, ni la paciencia de Muñoz o Bareiro, pudieron plasmarse en riesgo real para el arco de Nicolliello.

En cambio, cada ataque, sobre todo en transición de HAF, tenía un claro aroma a jugada de riesgo, tal es así que más allá de los goles de Oliva y uno más de Brun, el rojinegro tuvo varias situaciones claras para ampliar la ventaja. Lo cierto es que HAF también está entre los cuatro mejores y busca ser coronarse por primera vez.

El último boleto hacia la gala de esta noche lo buscaban Los Andes y Millo FDM. Los dirigidos por Vargas, envalentonados por haber dejado en el camino a Comercio, iban detrás de una nueva hazaña. Si bien los primeros minutos fueron de cierto equilibrio, una vez que el vidriero se puso en ventaja, nunca soltó esa condición ni volvió a ceder la manija del encuentro. Dominó rotundamente a su rival y, sin atenuantes, con un siempre sólido Ceballos, un agresivo y eficaz Benítez más la tarea impecable de Hernán Fernández y del chico Lautaro Echaniz.

Al cierre de esta edición se disputaban las semifinales entre Magallanes – Mercantil y Los Andes – HAF, buscando un lugar en la gran final de hoy viernes.

El panorama de esta noche plantea un inicio a las 21:00 con Escuela Municipal y Los Cuervos del Fin del Mundo buscando la gloria entre las chicas tratando de ocupar el lugar vacío que ha dejado Celeste FC de Río Grande, eliminado en semifinales por las azulgranas.

Luego, el plato fuerte de las 22:30 con los vencedores de semifinales dirimiendo la inscripción de su nombre en la historia. Allí, el hambre de gloria y la frialdad para mantenerse metido en el juego tendrán como resultado a uno solo, el que grite campeón.



AUMENTA EL DESEMPLEO

# DESPIDOS EN LA INDUSTRIA AFECTAN AL COMERCIO EN RÍO GRANDE

El secretario general del Centro de Empleados de Comercio de Río Grande, expresó su preocupación ante la pérdida masiva de empleos en la industria provincial y su impacto en el sector comercial.

En declaraciones formuladas en FM Master's, Daniel Rivarola, secretario general del Centro de Empleados de Comercio de Río Grande, hizo hincapié en las graves consecuencias que está enfrentando el sector comercial como resultado del desplome del empleo en la industria provincial. Según datos oficiales, se estima una pérdida de entre 4,000 y 5,000 puestos de trabajo en el sector industrial, lo que ha generado una crisis económica en la zona.

“Por más que tengamos una paritaria que parece exitosa, igualmente no alcanza los niveles que debería alcanzar. Sobre todo, cuando vos sabes que el aumento salarial es, a partir de ahora, con una inflación que ya te comió el mes anterior”, expresó primeramente Rivarola, haciendo referencia a las dificultades para mantener los niveles de ingresos frente a la creciente inflación.

El representante sindical enfatizó que la situación no se limita solo a la industria, ya que el sector comercial también está experimentando reducciones significativas en sus plantillas. “Tenemos reducción de trabajadores también, no solamente es el sector de la industria. Nosotros lo vemos como un todo. El sector del comercio es un sector de servicios. Nosotros le vendemos a quienes poseen salarios. Esto quiere decir que cuanto menos gente haya con salarios, menos posibilidad de venta tenemos”, explicó.

Destacó además el impacto social de la crisis, mencionando cómo la pérdida de empleos en la industria afecta a los trabajadores domésticos que dependen de esos ingresos. “Si hay reducción, suspensiones, o achiques en el sector industrial, cada puesto perdido es una persona que no tiene el salario para gastar en los comercios de la zona. Cada compañero despedido en el sec-



tor industrial, posiblemente despida a la persona que le cuidaba a los chicos o le limpiaba, eso hace que también esa persona pierda ese salario y que lo deje de gastar en los comercios de los trabajadores que representamos”, lamentó.

El secretario general del Centro de Empleados de Comercio de Río Grande también señaló casos concretos de despidos en el sector comercial, mencionando que solo en el supermercado La Anónima se han registrado seis despidos, con la posibilidad de más ajustes en el futuro. Además, informó que desde mediados de enero hasta febrero se han contabilizado al menos 20 bajas en distintos comercios individuales de la zona.

“Tenemos ahora ya discusiones y charlas con empresas de limpieza en fábricas que sus clientes, o sea, las fábricas, le están pidiendo reducción de personal porque ante su propia reducción, necesitan menos gente en el

servicio”, agregó Rivarola, destacando cómo incluso los servicios auxiliares se ven afectados por la crisis del sector industrial.

En conclusión, Daniel Rivarola insistió a abordar la situación de manera integral, reconociendo la interconexión

entre la industria y el comercio, así como sus repercusiones sociales. La pérdida masiva de empleos en la industria no solo afecta la economía local, sino que también genera una cascada de impactos que se extienden a todos los niveles de la sociedad.



PATAGONIA SUR  
**Tante Sara**  
DESDE 1977  
COFFEE & TEA · PASTELERÍA · LUNCH  
BRUNCH & DELI

SOMOS PATAGÓNICOS

SAN MARTÍN 175 : SAN MARTÍN 701  
TEL.: (02901) 433-710 : TEL.: (02901) 423-912

TANTESARA.COM | [f](#) [i](#) /TANTESARACOSASRICAS

AMET

## HOY HAY PARO Y MOVILIZACIÓN DE DOCENTES DE ENSEÑANZA TÉCNICA



La Asociación del Magisterio de Enseñanza Técnica (AMET) Regional XXIV Tierra del Fuego realizará este viernes un paro total de actividades con movilización a la Legislatura provincial.

“No inicio de clases, por un salario digno”, anunció en un comunicado AMET en el marco del paro de actividades dispuesto para hoy la toda la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur.

AMET convocó a una concentración a las 10 horas en la sede de sesiones de la Legislatura provincial, lugar donde dará inicio el periodo de Sesiones Ordinarias del Parlamento fueguino, calle Yaganes N° 683 de la ciudad de Ushuaia.

“Por falta de paritarias nacionales, por el decreto salarial de pobreza, por la falta de diálogo con nuestro sindicato”, remarca en la convocatoria la entidad sindical.

Asimismo el secretario general de AMET, Juan Carrizo aseveró en Radio Provincia que “el mandato de nues-

tras bases ha sido el paro el inicio de este 1 de marzo del ciclo lectivo 2024 por múltiples razones. La razón principal hay es la cuestión salarial. Venimos con el salario muy vapuleado en cuanto en cuanto a poder adquisitivo, inflación y las malísimas negociaciones salariales que se han llevado adelante durante estos años, nos llevan a la situación actual”.

“Creo que hemos sido una organización respetuosa, de tratar de que las negociaciones las lleven adelante los dirigentes y la patronal, manteniendo la docencia en el aula para que el alumno y alumna no se vean afectados en esto. Pero la situación hoy es crítica y lo peor es que no vemos una mejoría pronta y tampoco intensiones de que esto suceda”, aseguró. En cuanto a lo salarial, apuntó finalmente que el salario fueguino para el docente “es el más bajo de la Argentina. Están todas las provincias por arriba de los 300.000 pesos el cargo y la provincia tiene el cargo testigo de 235.000”.

MINISTERIO DE ECONOMÍA

## CONTINÚA EL REEMPADRONAMIENTO DE BENEFICIARIOS DEL SUBSIDIO DE GAS ENVASADO



A través del Ministerio de Economía se continuará, durante todo el mes de marzo, el reempadronamiento anual obligatorio de beneficiarios del Subsidio de Consumo de Gas Envasado para uso domiciliario.

Se recuerda que el mencionado subsidio está destinado a aquellas personas que no cuentan con distribución de gas natural domiciliaria. El consumo no debe estar destinado al desarrollo de actividades comercia-

les y/o con fines de lucro.

La documentación solicitada es:

- Foto (frente y dorso) del DNI del titular y convivientes. (con domicilio actualizado).

- Foto de documento que acredite titularidad del terreno. Por ejemplo: certificado de RENABAP, constancia del IPV, Decreto Municipal de adjudicación, boleto de compraventa, escritura, contrato de alquiler o Permiso de ocupación municipal.

- Foto del frente de la vivienda y foto del terreno completo.

- Foto de una boleta de servicio del domicilio de los últimos 3 meses, a nombre del titular de la vivienda, por ejemplo, luz, teléfono, cable o internet.

- Informe de Existencia de red de Gas Natural emitido en el año 2024 por Camuzzi Gas del Sur (Certificación Negativa) para aquellos barrios que actualmente cuentan con la red.

El reempadronamiento es virtual y la documentación deberá ser enviada a los siguientes canales oficiales:

• RIO GRANDE

- Correo electrónico: reempadronamientoriogrande@gmail.com

• USHUAIA

- Correo electrónico: reempadronamientoushuaia@gmail.com

• TOLHUIN

- Correo electrónico: reempadronamientotolhuin@gmail.com

Ante consultas generales también se encuentran habilitados las siguientes líneas directas:

- En Río Grande: Teléfono directo: 2964-627775 (solo recibe llamadas)

- En Río Grande: WhatsApp: 2964-499800.

- En Ushuaia: WhatsApp 2901-459515.

- En Tolhuin: WhatsApp y llamadas: 2964-487239.



**COOPERATIVA ELÉCTRICA**  
Río Grande - Tierra del Fuego

📍 SARMIENTO 2790

☎ 421777 Int. 153  
504800

@ fperez@cooprg.org

www.cooprg.org.ar

### Formas de Pago

Efectivo - Debito

Cheque - Transferencia

Todas las Tarjetas de Credito

**1 pago sin interés - 3 pagos con interés**

Tarjeta Fueguina 3 cuotas s/interés

10 o 15 pagos s/interés 10% descuento



**FABRICA DE PRETENSADOS  
PREMOLDEADOS**

## PRODUCTOS

**Nuevos**

**Consulta por las Promo !!!**

PARA EL HOSPITAL USHUAIA

## FUNDACIÓN MIRGOR DONÓ UN RESPIRADOR ARTIFICIAL



Tras un convenio firmado con la Fundación Mirgor, el Ministerio de Salud de la Provincia recibió la donación de un respirador artificial. El equipo será destinado para la demanda del Hospital Regional Ushuaia.

La ministra de Salud de la Provincia Judit Di Giglio resaltó el trabajo conjunto con la fundación y sostuvo que “durante la pandemia, la industria fueguina se puso al frente de la producción de respiradores para el país”.

La entrega del equipo estuvo a cargo de la presidente de la Fundación Mirgor, Mercedes Rotondó y su directora, Soledad Bertona. Acompañaron a Di Giglio, el secretario de Gestión de Servicios Asistenciales, José Torino y el director del Hospital Regional Ushuaia, Carlos Guglielmi.

Del acto participó de manera vir-

tual por videollamada Mauro Paiaro de la firma Leistung, compañía asociada a Mirgor en la producción de los respiradores artificiales.

En pandemia de Covid 19, el primero de los 1800 respiradores artificiales producidos por Mirgor en Tierra del Fuego fue donado al Hospital de Río Grande. La ministra de Salud agradeció la donación y destacó como un hecho simbólico “que ahora se haya donado al Hospital de Ushuaia el último equipo por parte de la Fundación Mirgor” producido por Mirgor en la Provincia.

Por último, Di Giglio aseguró que el Ministerio de Salud viene llevando adelante charlas con la Fundación Mirgor para la concreción de becas en capacitaciones a profesionales y la formación de técnicos de Salud.

PRODUCCIÓN Y AMBIENTE

## SE REALIZÓ LA AUDIENCIA PÚBLICA SOBRE IMPACTO AMBIENTAL DE LA CENTRAL TERMOELÉCTRICA



En el salón de usos múltiples de la Dirección Provincial de Puertos, se llevó a cabo la audiencia pública para abrir la oportunidad a la comunidad, empresas y asociaciones públicas o privadas de brindar su opinión sobre el estudio de impacto ambiental presentado por la Unidad Ejecutora Provincial de Préstamos Externos para el “Apoyo para la Transición Energética de Tierra del Fuego AeIAS”, que contempla el estudio de impacto ambiental del proyecto “Nueva Central Termoeléctrica de Ushuaia y sus Trazas de Tendido Eléctrico y Gasoducto, provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur”.

Al respecto, la ministra de Producción y Ambiente Karina Fernández manifestó que “uno de los grandes desafíos que tenemos es ampliar la matriz productiva y esto no es posible si no fortalecemos y hacemos mucho más eficiente y sostenible la matriz energética actual”.

“Este proyecto no sólo viene a sumar mayores capacidades, sino también a apoyar lo que es la mitigación y la adecuación al Cambio Climático, a través de la reducción de las emisiones provenientes del sector energético y las vulnerabilidades que presenta”,

agregó.

A lo largo de la audiencia, las consultoras Lic. Carolina Angio D’antiochia y Lic. Virginia Freijedo Teves y los colaboradores el Ing. Patricio Barro, el Lic. Sergio Bon y la Lic. Cecilia P. Alonso expusieron los puntos principales de su presentación del estudio, entre ellos la eficiencia energética en contraste con el sistema actual, la gestión de los residuos durante la obra, la posibilidad de crecimiento para la ciudad, el empleo y la aptitud de uso de suelo para la actividad.

“El sistema que está hoy en funcionamiento está siendo obsoleto en calidad, en renovación y en posibilidades de expansión de la ciudad a nivel industrial y a nivel sociedad si no podemos generar más energía, por lo tanto, es importante que acompañemos la producción desde el medio ambiente”, expresó la Lic. Angio D’antiochia.

Finalizada la audiencia pública, queda pendiente concluir el proceso de evaluación ambiental en curso a cargo de la Dirección General de Gestión Ambiental, perteneciente a la Secretaría de Ambiente, a efectos de emitir el acto administrativo correspondiente por la autoridad de aplicación.

Innovación argentina para el mundo.

[mirgor.com](http://mirgor.com)

40 años Mirgor+

## BIENESTAR CIUDADANO

# LAS PROVINCIAS PIDEN A NACIÓN QUE REVIERTA LA DECISIÓN DE DESFINANCIAR LA ASISTENCIA SOCIAL

La ministra de Bienestar Ciudadano y Justicia del Gobierno provincial, Adriana Chapperón, estuvo presente en la reunión de ministros y ministras de Desarrollo Social de las provincias, con el objetivo de analizar la situación social que atraviesan los sectores vulnerables y solicitarle a la ministra de Capital Humano de la Nación, Sandra Pettovello, la apertura de canales de diálogo y trabajo articulado.

Como resultado del encuentro, emitieron un documento en el cual solicitan “coordinar la asistencia alimentaria y requerir que se revierta la decisión de congelar y desfinanciar los programas de asistencia social, que contienen a miles de familias que sufren las consecuencias de la crisis social y económica que atraviesa la Argentina”.

Participaron de la reunión y firmaron el documento: Andrés Larroque, Ministro de Desarrollo de la Comunidad de la provincia de Buenos Aires; el Ministro de Desarrollo Social de la provincia de La Pampa; Diego Fernando Álvarez; Alfredo Menem, Ministro de Desarrollo, Igualdad e Integración Social de la provincia de La Rioja; el Ministro de Desarrollo Social, Promoción Humana y Relaciones Institucionales de la provincia de Santiago del Estero, Ángel Hugo Niccolai; por Neuquén el Ministro de Trabajo y Desarrollo Laboral, Lucas Castelli; Gloria Giménez, Ministra de la Comunidad de la provincia de Formosa; Ministro de Desarrollo Humano y Articulación Solidaria de la provincia de Río Negro, Juan Pablo Muena; Fernando Meza, Ministro de Desarrollo Social, la Mujer y la Juventud de la provincia de Misiones y Adriana Chapperón, Ministra de Bienestar Ciudadano y Justicia de la provincia de Tierra del Fuego AIAS.

A lo largo del documento, los representantes de las carteras de Desarrollo Social solicitaron a “la ministra

Pettovello y al secretario Pablo de la Torre, que abran canales de comunicación, convoquen a una mesa de diálogo y reúnan a la brevedad al Consejo Federal de Desarrollo Social, para analizar los alcances de las decisiones nacionales en cada jurisdicción y dar respuesta a los sectores afectados”.

“Una devaluación del 118%, una suba de la inflación del 25,5% en el mes de diciembre y del 20,6% en el mes de enero y más del 50% de los argentinos y argentinas en la pobreza, no puede ir acompañado de un brutal ajuste en los sectores más vulnerables”, remarcaron, al tiempo que consideraron que “cortar programas de inclusión laboral, de fortalecimiento de la economía popular, proyectos de integración urbana, programas para la primera infancia y alimentarios, sin anunciar políticas superadoras, está generando más desigualdades y consolidando la vulnerabilidad social de la población”.

En este sentido, remarcaron que “Desarrollo Social es un área crucial que funcionó de manera activa con todos los gobiernos, desde la crisis del año 2001” y sostuvieron que “hasta que asumió el presidente Javier Milei, ningún Gobierno llegó al extremo de recortar de manera tan drástica la ayuda alimentaria a los merenderos y comedores escolares”.

“Estamos ante una situación inédita y de gravedad para los más desprotegidos”, insistieron.



Finalmente, manifestaron que “hay sectores que no pueden esperar y nuestra función como servi-

dores públicos es dar respuesta a los ciudadanos y ciudadanas de las provincias argentinas”.

**Comprá sin moverte de tu casa, ingresá a:**  
**www.imcofue.com.ar**  
**y encontrá todo lo que necesitás.**

SÁBADO 9 DE MARZO

# TOLHUIN PRESENTARÁ EL ENCUENTRO DE PRODUCTORES CERVECEROS Y PARRILLEROS

La ciudad del Corazón de la Isla se prepara para recibir a entusiastas de la cerveza y la parrilla en un encuentro que promete a los asistentes sabores locales, buena música y juegos. El sábado 9 de marzo, la Plaza Cívica "Corazón de la Isla" se convertirá en el epicentro de esta propuesta gastronómica y cultural.

El Encuentro de Productores Cerveceros y Parrilleros comenzará a las 11 horas con la apertura, donde los visitantes podrán disfrutar de un variado patio de comidas y descubrir las bebidas de los productores cerveceros locales en sus puestos. A las 15 horas, se llevará a cabo un Concurso de Cervezas Fueguinas, permitiendo a los participantes votar por sus favoritas.

El entretenimiento continuará a las 18 horas con un Escenario Abierto y la proyección de material audiovisual que resalta la riqueza cultural de la región. Para finalizar el encuentro, a las 22 horas se realizará el anuncio de los ganadores del concurso, seguido por un cierre espectacular a cargo de la "70/30", banda de cuarteto que garantizará una jornada excepcional.

Acompañando estas propuestas gastronómicas y musicales, los asistentes encontrarán un stand de información turística, juegos y sorpresas



adicionales. Este encuentro promete no solo ser una opción atractiva para

los residentes locales, sino también una invitación para quienes buscan

una nueva experiencia en Tolhuin durante ese fin de semana.

**Surtruck**  
**CELENTANO**  
**TALLER INTEGRAL**

**Mecánica • Tornería • Hidráulica • Metalúrgia • Electrónica**  
**• Electricidad • Ingeniería • Taller Naval**

 @SURTRUCKCELENTANO

 SURTRUCK SA

[WWW.CELENTANOSURTRUCK.COM.AR](http://WWW.CELENTANOSURTRUCK.COM.AR)

## GREMIALES

# EMPEZÓ MARZO CON PARO DOCENTE

Lo decidió el Congreso Provincial de sindicato. La semana que viene habrá jornada de lucha. También reclamarán el boleto gratuito para toda la docencia.

Este jueves se reunió el Congreso Provincial del gremio docente SUTEF en Tolhuin donde la participaron de 140 delegadas y delegados de toda la provincia.

Al realizar la votación por el plan de lucha a seguir, el 88% votó por el paro de actividades por 24 hs- del total de mandatos contabilizados- para el día viernes 1 de marzo y concentraciones en las tres ciudades.

Previo a la lectura de mandatos, el Secretario General Provincial, Horacio Catena hizo referencia al contexto que se atraviesa tanto a nivel provincial como nacional. Seguidamente, informó sobre la participación del plenario de Secretarías/os Generales de las organizaciones de base de la Confederación de Trabajadoras/es de la Educación (CTERA).

El Congreso resolvió concentraciones con ollas populares en las tres ciudades, en el marco de la apertura de Sesiones de la Legislatura provincial a cargo del Gobernador. En Ushuaia desde las 9.00 horas en la rotonda del Polivalente de Arte. Río Grande a las 10.30 hs. en la delegación de la Legislatura en Río Grande (Perito Moreno 187) y Tolhuin a las 10.30 hs. en la Pla-



za Cívica.

El Secretario General sostuvo que "la docencia expresa, a través de los mandatos, que no está dispuesta a vivir en la pobreza rozando la indigen-

cia".

Asimismo, se acordó una agenda gremial que comenzará el lunes 4 con lectura de la carta abierta y visibilización del estado de los establecimientos educativos y la situación docente con distintas iniciativas que las escuelas puedan garantizar (volanteadas, cartelería, charlas con familias, etc.). El martes 5 habrá desobligaciones territoriales con cartelería, miércoles 6, asambleas en todas las instituciones educativas de la provincia.

El jueves 7 se adherirá a la jornada nacional de lucha, desobligación con movilización en las tres ciudades.

El viernes 8 en el marco del paro internacional de mujeres y Congreso Provincial de Delegadas/os a la noche para determinar con base a los mandatos las acciones para la próxima semana, entre ellos peticionar al Concejo Deliberante de Ushuaia que el boleto sea gratuito para la docencia. "Vamos a luchar por nuestro salario, pero teniendo en cuenta que está en juego la estabilidad laboral, el rol de la docencia en la escuela pú-

blica y que nos quieren transformar en meros acompañantes educativos", sostuvo Catena.

En ese sentido, en la asamblea, se discutió sobre el vaciamiento de lo público, con críticas al Ministerio de Educación.

Con relación a los descuentos de haberes, el equipo jurídico del SUTEF está trabajando para realizar una presentación para cuidar el poder adquisitivo, teniendo en cuenta la licuación y pulverización sufrida durante todos estos años.

Por otro lado, se informó que el pasado martes 27 de febrero, una delegación del SUTEF fue recibida en la Legislatura por la legisladora Victoria Vuoto y los legisladores Juan Carlos Pino, Jorge Lechman y Agustín Coto, a quienes les entregaron el informe salarial "No se puede vivir con \$ 235.000 ¿Qué pasó con el salario docente en Tierra del Fuego AelIAS?" (leer informe en [bit.ly/informesalarialTDF](https://bit.ly/informesalarialTDF)). El informe detalla la problemática que atraviesa la docencia fueguina a raíz del alto proceso inflacionario.

## EL MERCADO

TRADICIONES DEL SUR



PIZZAS. EMPANADAS.  
MILANESAS. PASTAS.  
& ROTISERÍA GOURMET

DISFRUTÁ NUESTROS PRODUCTOS EN CASA! HACÉ TU PEDIDO: 02901 433.994

ENCONTRANOS EN:

SAN MARTÍN 1488 - USHUAIA - TIERRA DEL FUEGO, ARGENTINA

XX

ELMERCADOUHUAIA.COM | [f](https://www.facebook.com/ELMERCADOUHUAIA) [@](https://www.instagram.com/ELMERCADOUHUAIA) /ELMERCADOUHUAIA

Por qué no tenés  
que tomar alcohol  
cuando manejas



Ni "un poquito",  
ni "un vasito",  
ni "mojarte los labios"...

## USHUAIA

# “EN TIEMPOS DE CRISIS ES NECESARIO EL DIÁLOGO Y CONSENSO QUE PROPONE EL INTENDENTE VUOTO”

El jefe de Gabinete de la Municipalidad de Ushuaia, Sebastián Iriarte, evaluó el discurso del intendente Walter Vuoto en la apertura del nuevo período de sesiones del Concejo Deliberante “tuvo mucha claridad en el análisis del panorama nacional y de cómo el

Al respecto, advirtió que “los recursos se reducen y el Gobierno nacional toma medidas que no impactan en la casta”, sino que lo hacen “en los vecinos y vecinas de la ciudad que se quedan sin obras importantes, o que sufren la quita del subsidio al transporte público de pasajeros”.

“Las medidas macro económicas que se toman mediante simples decretos impactan de lleno en el bolsillo de la gente y el intendente Vuoto lo tiene claro a eso”, remarcó, y recordó que “ya lo vivimos en el gobierno de Mauricio Macri y la alianza Cambiemos, y supimos atravesar ese momento con mucha dificultad pero también muy concentrados en lo que había que hacer”.

El jefe de Gabinete consideró que “los tiempos que se vienen son similares, quizás con un ajuste más fuerte y que va a golpear de lleno a los vecinos y vecinas”, y ante ese contexto “vamos a estar trabajando codo a codo para mejorar la calidad de vida de la gente”.

En cuanto a la necesidad de diálogo y consenso en tiempos de crisis que planteó el intendente Vuoto, dijo que “a la hora de gestionar hay que tener el apoyo de las distintas fuerzas políticas y nosotros tenemos un ejercicio

cotidiano del diálogo, ya lo demostramos en la Convención Constituyente integrando una fuerza minoritaria”, mientras que “ahora tenemos una responsabilidad en el Concejo Deliberante porque si bien tenemos mayoría las cosas no se pueden hacer simplemente por esa mayoría”.

“Al contrario, cuando uno tiene la confianza del pueblo que acompañó e hizo posible esa mayoría la responsabilidad es más grande, y hay que dar las discusiones necesarias con todos los bloques”, sentenció.

Por otra parte, también destacó el apoyo del intendente Vuoto al Gobierno provincial ante los embates de la ministra de Seguridad Patricia Bullrich, y la necesidad de “dialogar más allá de las diferencias políticas”.

En esa línea, expresó que “incluso hay que llamar al diálogo a quienes llevan adelante estas medidas en contra de la gente para que reflexionen y nos sentemos a buscar alternativas”.

“Nadie duda que en nuestro gobierno hubo errores y la consecuencia fue la llegada de La Libertad Avanza, pero hay que tener mucho cuidado a la hora de tomar medidas que le van a cambiar radicalmente la vida a los



fueguinos y fueguinas”, afirmó Iriarte, y dijo que “la defensa de los intereses de Tierra del Fuego y de Ushuaia nos va a encontrar unidos”.

## RÍO GRANDE

# ABREN LAS INSCRIPCIONES PARA LOS TALLERES DE LA CASA DE JÓVENES

El próximo lunes 4 de marzo comenzarán las inscripciones para los distintos talleres que se dictarán, durante el primer semestre del año, en Casa de Jóvenes.

La oferta de cursos y talleres incluye: huerta para juventudes y adultos, canto, técnica vocal adultos, violín; ritmos urbanos, dibujo y pintura y belleza de manos. Además, habrá cocina recreativa, guitarra, piano, piano lúdico, técnica de pestañas y cejas; taller de peinados, cerámica, barbería, danza contemporánea y medios audiovisuales.

Mediante estas propuestas se busca fomentar la socialización y generación de nuevos lazos que les permitan articular y compartir proyectos personales o grupales, a la vez que adquieren herramientas que favorezcan su inclusión y desarrollo.

Aquellos que quieran inscribirse deberán acercarse desde el próximo lunes, de 9 a 16 horas, a Casa de Jóvenes con DNI en mano. En caso de ser menor de edad, deben concurrir con un adulto responsable. Para más información pueden comunicarse al 436223.



TOLHUIN

# CONVOCAN A UN TALLER PARA PADRES DE ADOLESCENTES

Planet Youth convoca al taller "Como mejorar la comunicación con tu adolescente, como factor de prevención", que tendrá lugar hoy a las 19.30 en la Panadería La Unión de Tolhuin.

La convocatoria está destinada a padres, madres y adultos en general que trabajen con adolescentes. Se trata de un taller que nos invita a repensar cómo está resultando la comunicación con nuestros hijos adolescentes y lo importante que la misma resulta en términos de prevención.

En un mundo donde la comunicación efectiva es más vital que nunca, nos encontramos en un viaje para entender los factores de protección y los riesgos en la vida de nuestros adolescentes. Basado en la sólida evidencia científica del Modelo Islandés de Prevención Planet Youth - que hoy se está implementado en 16 países - este taller ofrece una mirada profunda a cómo preguntar, escuchar, hablar y priorizar puede impactar positivamente la vida de nuestros hijos durante la etapa crucial de la adolescencia.

## Temario del Taller:

Entendiendo el Cerebro Ado-



lescente: Exploraremos cómo es el funcionamiento del cerebro durante la adolescencia con la intención de que eso pueda ayudarnos a comprenderlos para poder ayudarlos.

Percepción y Comunicación en el Hogar: Descubriremos cómo perciben nuestros hijos el nivel de comunicación en el hogar y cómo podemos mejorar esta conexión vital.

Desafíos Actuales: Abordaremos algunas de sus luchas, como la escuela, la creciente exposición a la pornografía, el embarazo adolescente no deseado, el consumo de sustancias problemáticas, el autoseguro y los pensamientos de suicidio entre otros.

Rompiendo Barreras de Comunicación: Conoceremos las razones por las cuales muchos adolescentes eligen no hablar con sus padres sobre sus preocupaciones y cómo podemos modificar esto para fortalecer el vínculo.

## Sobre el Evento:

El taller ofrecerá una oportunidad para reflexionar sobre la importancia de la comunicación en la relación entre padres e hijos durante la adolescencia. A través de discusiones interactivas, casos de estudio y el intercambio de experiencias, los participantes obtendrán herramientas prácticas para fortalecer

este vínculo crucial en la vida de sus hijos.

## Sobre Planet Youth:

Planet Youth es el Modelo de Prevención Islandés que hoy está siendo implementado en 16 países de todo el mundo. Mediante una metodología científica, ha logrado identificar los factores de riesgo y factores de protección en cuatro áreas clave en la vida de los adolescentes: familia, escuela, grupo de pares y ocio recreativo.

## Sobre el Orador:

Leonardo Perdomo es embajador del Modelo de Prevención Islandés Planet Youth y facilitador en la relación padres de hijos adolescentes. Con una amplia experiencia en el campo, ha dictado talleres para padres de adolescentes, adolescentes y adultos referentes que trabajan con adolescentes, con la única intención de brindarles más herramientas para que puedan transformarse en adultos referentes.

## Inscripción:

La entrada es gratuita, pero se requiere inscripción previa. Para asegurar tu lugar, por favor envía un correo electrónico a [leoperdomo@cimaproducciones.com.ar](mailto:leoperdomo@cimaproducciones.com.ar)

Más información del taller:

<https://sites.google.com/cimaproducciones.com.ar/taller-para-padres/inicio>

**T**

**PUBLICITÁ EN TIEMPO FUEGUINO**

Tené PRESENCIA en el primer diario fueguino  
[WWW.TIEMPOFUEGUINO.COM](http://WWW.TIEMPOFUEGUINO.COM)

**CONTACTATE!**

[publicidadestf@gmail.com](mailto:publicidadestf@gmail.com)

☎ 2901 584 505

## PROVINCIALES

# MELELLA ABRE LAS SESIONES LEGISLATIVAS

El acto de Apertura de la Sesión Inaugural del 41° Período Legislativo está previsto para las 10.00 hs.

El Gobernador Gustavo Melella dará un mensaje al Pueblo fueguino en una ceremonia que estará encabezada por la Vicegobernadora Mónica Urquiza, junto a las y los Legisladores provinciales.

Este año se espera un discurso marcado por la grave situación económica por la que atraviesa el país. Se espera un discurso con referencias al conflicto entre el Gobierno Nacional y las provincias, luego de que la Ministra de Seguridad de la Nación, Patricia Bullrich, haya calificado al gobernador de Tierra del Fuego como “deses-

tabilizador” del Gobierno.

El acto será transmitido en vivo por la Televisión Pública Fueguina y por la cuenta de Facebook del Gobierno de Tierra Del Fuego: <https://www.facebook.com/share/p/YMz7Rj2wT-trdSkiq/?mibextid=oFDknk>

También por Instagram: <https://www.instagram.com/p/C38vW2KpHgR/?igsh=c3Vp-MWM0ZXhpcWd3>

O por Twitter: <https://twitter.com/GobiernoTDF/status/1763338363765969298?t=nHJJ-10Qh0q11aXKqRTTDtA&s=19>



## USHUAIA

## CONTINÚAN LAS TAREAS DE BACHEO EN DISTINTAS ZONAS DE LA CIUDAD



La Municipalidad de Ushuaia, a través de la Subsecretaría de Servicios Públicos dependiente de la Secretaría de Planificación e Inversión Pública, continúa con las tareas de bacheo en diferentes tramos de la zona céntrica de la ciudad, con personal y maquinaria propia.

Indicaron que este viernes, desde las 8:30 realizarán arreglos en la intersección de 9 de Julio y Maipú, en Marcos Zar Norte, en Chubut e Isla de Año Nuevo, Indios Yamanas en proximidades al colegio Sobral, en Fuegia Basket intersección Ascasubi y también Kupanaka, 12 de Octubre y Karukinka y en el ingreso a la cancha 4, en Maipú y Jainén.

En un trabajo articulado con la Dirección de Tránsito, las cuadrillas trabajan también en la rotonda del

aeropuerto, en Magallanes, en Don Bosco hacia Gobernador Gómez, en diferentes tramos de calles Náufragos del Monte Cervantes, Gob. Valdez, Gob. Gómez, Gob. Paz y calle 12 de Octubre. También realizaron trabajos de bacheo en la rotonda del Indio, en Héroes de Malvinas frente al barrio Mirador Fernández y en Godoy y Maipú.

El Municipio solicita circular con precaución por las zonas en las que trabaja el personal municipal de Servicios Públicos y advierte que en los próximos días, siempre que las condiciones climáticas lo permitan, se continuará con los trabajos en distintos puntos de la ciudad, que podrán ocasionar reducción de calzada o desvíos temporarios.

**FZ MEDIA**  
**PUBLICIDAD EN PANTALLA**

**Circulación Vehicular**  
8000 vehículos por día

**Tamaño**  
5x2

**Ubicación**  
Ricardo Rojas 795  
y Juan Rodríguez, Ushuaia.

**02901 15584505**    **publicidadesfzmedia@gmail.com**



# ZARCO GROUP

**MOVIMIENTO DE SUELO**

**ALQUILER DE MÁQUINAS**

**PROYECTOS DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA**

**INFRAESTRUCTURA URBANA**



✉ [administracion@zapco.com.ar](mailto:administracion@zapco.com.ar)

🌐 [zapco.com.ar](http://zapco.com.ar)

☎ 2964-642424  
2964-445310



## COOPERATIVA ELÉCTRICA DE RÍO GRANDE

TRABAJANDO POR Y PARA LA COMUNIDAD

La manipulación de energía eléctrica o las conexiones clandestinas pueden ocasionar serios accidentes. Se realizan inspecciones tendientes a controlar fraudes en medidores y robo de energía eléctrica. Evite inconvenientes, no cometa fraude ni robo de energía, los mismos constituyen un delito y serán duramente castigados.